

# Ein Faxgerät mit Faxen

**D**ie Welt ist voller Rätsel. Eines wirft mein Faxgerät auf. Jahrelang war es über unsere Telefonnummer anzuwählen. Wiederholt landeten intime ärztliche Gutachten aus einer Duisburger Gemeinschaftspraxis bei mir, die ich unverzüglich vernichtete. Zugleich habe ich jedes Mal den Absender informiert, dass seine an eine Mülheimer Gemeinschaftspraxis gerichteten Faxe die Vorwahl 0208 benötigen, bittschön; ohne Vorwahl würden sie bei mir landen. Einmal hat man sich für meine dezente Aufklärung sogar mit einer Flasche Champagner bedankt. Vor drei Jahren ließ ich mein Faxgerät auf eine eigene Faxnummer umstellen. Gestern landete jedoch wieder so ein medizinisches Gutachten-Fax bei mir bzw. nur ein Teil davon (wegen alsbaldiger Kontaktunterbrechung). Zwei folgende Faxversandversuche der Duisburger Gemeinschaftspraxis habe ich sofort unterbrochen. Dann war Ruhe. Die für die Sendung zuständige Hilfsperson wird den Irrtum bemerkt haben. Mein Faxgerät spricht trotz neuer Faxnummer immer noch auf unsere alte Telefonnummer an? Was macht es nur für rätselhafte Faxen! Eine Flasche Champagner erwarte ich aber erst beim nächsten Gutachten.